

# Diputada Naveillan tras Cuenta Pública del Presidente Boric: "Abundaron los anuncios ideológicos y los datos falsos"

**Con firmeza y preocupación reaccionó la diputada por La Araucanía, Gloria Naveillan, tras la reciente Cuenta Pública entregada por el Presidente Gabriel Boric, marcada -a su juicio- por una seguidilla de imprecisiones, anuncios ideológicos y propuestas que profundizan la desconexión del Gobierno con las urgencias ciudadanas.**



Uno de los puntos más polémicos, destacó la parlamentaria, fue el anuncio de reconvertir el penal de Punta Peuco en un centro penitenciario común. "Este anuncio no tiene otro fin que hablarle a un pequeño grupo de adherentes más radicales, reavivando rencores del pasado en plena época electoral. No soluciona nada, no responde a las prioridades del país y solo demuestra que el Presidente sigue atrapado en las trincheras ideológicas del pasado", señaló Naveillan.

La diputada también arremetió contra el anuncio del Ejecutivo de enviar un proyecto de ley para legalizar el aborto. "¿Qué prioridades son estas? Mientras en el sur seguimos enterrando víctimas del terrorismo, el Presidente opta por instalar debates morales que dividen al país y no resuelven los problemas urgentes de las familias chilenas".

Asimismo, criticó que Boric evitara referirse a los graves escándalos de corrupción que han afectado a su administración. "Claramente se quiere tapar lo ocurrido con ProCultura, Democracia Viva, Urbanismo Social, las licencias médicas fraudulentas... de eso, nada. Un silencio absoluto. Esperaba que el Presidente anunciara medidas con-

26,1%.

- Centros de cuidado: Mientras Boric anunció la habilitación de más de 100 centros comunitarios, la cifra oficial es de solo 26 inaugurados.

"Boric le habla a un país ficticio, donde todo mejo-

ra, mientras en la realidad los hospitales colapsan, las fronteras están desbordadas y el crimen organizado gana terreno", sostuvo Naveillan.

"Este gobierno le está mintiendo a la ciudadanía. No basta con dar cifras in-

fladas para maquillar una gestión que ha sido deficiente en seguridad, salud y reactivación económica. Chile merece un liderazgo serio, honesto y enfocado en lo urgente, no en discursos para la galería", concluyó la diputada.

**casa Siegmund**  
 Victoria - Colquell - Curacautín - Traiguén

**¡GRANDES OFERTAS EN TODO CALZADO DAMA- VARON E INFANTIL**

Desde un **10%** hasta un **50%** de dpto EN CALZADO

OFERTA VALIDA DESDE EL 24 DE MAYO HASTA EL 28 DE JUNIO O HASTA AGOTAR STOCK, STOCK LIMITADO

PARTICIPA EN NUESTRAS ACTIVIDADES EN FACEBOOK E INSTAGRAM